

Suspenden clases en el Instituto José Miguel Carrera por ratones en la cocina

La Dirección del establecimiento mantendrá la medida hasta mañana mientras se hacen sanitizaciones en sus dependencias. Desde el Daem dijeron que se tomaron todas acciones.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

Los estudiantes del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera de San Antonio tendrán una semana corta. La dirección del establecimiento de calle Luis Reuss suspendió las clases cerca de las 10 de la mañana de ayer luego de identificar ratones en el comedor y la cocina del recinto municipal.

La medida se mantendrá por hoy y los escolares volverán a las aulas recién mañana a la espera de un aseo profundo en las instalaciones.

DIRECCIÓN

A través de una comunicación, la dirección informó que "en atención a los ocurrido en el día de hoy (ayer) la Dirección del establecimiento, de manera preventiva, ha decidido suspender las actividades académicas".

"Esta suspensión permitirá reformar las medidas ya implementadas contra estos eventos, realizando un proceso de sanitización preventiva y más



LA MEDIDA SE MANTENDRÁ POR HOY Y LOS ESCOLARES VOLVERÁN A LAS AULAS RECIÉN MAÑANA.

profunda por parte de la empresa especializada", agrega el texto del colegio enviado a los padres y apoderados de los niños.

Indicaron que "nuestros estudiantes retomarán el miércoles 10 de abril su jornada escolar" e hicieron la salvedad de que "esto implica imple-

10.00

de la mañana de ayer fueron suspendidas las clases en el Instituto José Miguel Carrera.

mentar el diseño de un plan de recuperación de clases, el que será comunicado oportunamente".

DAEM

José Tomás Atria, director del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de San Antonio, explicó a Dia-

rio El Líder que "a primera hora del día de hoy (ayer) la empresa concesionaria del programa de alimentación escolar del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera nos notificó de evidencia de roedores en el lugar de acopio de algunos ingredientes que se ocupan para la alimentación

escolar y, por lo tanto, no se iba a poder hacer entrega de este servicio durante el día de hoy y mientras no se realice una fumigación preventiva".

Indicó que "si bien el programa de alimentación escolar es administrado directamente por Junaeb a través de la empresa concesionaria que ofrece el servicio, personal de la Dirección de Administración de Educación Municipal se hizo presente inmediatamente en el colegio para disponer las medidas preventivas que fueren necesarias y que estamos disponiendo desde ya con la colaboración de Dimao como hemos actuado en otras situaciones similares".

Subrayó que "es importante transmitir tranquilidad a la comunidad escolar, que se han tomado todas las medidas para asegurar la inocuidad y seguridad de los alimentos utilizados en el programa escolar y estamos colaborando junto con la empresa concesionaria para asegurar que las condiciones se mantengan y evitar que este tipo de situaciones se vuelvan a producir".